

## SCHANZENWEIHE

# Premierenspringer wird ausgelost

**GEYER** – Wer morgen in Geyer als Erster auf die Max-Liesche-Schanze darf, steht nicht fest. „Wir lösen den Springer aus“, sagt Jens Anders vor dem Einweihungsspringen. Der Vereinschef des SSV Geyer ist froh, dass durch Freistaat, Landkreis und Erzgebirgssparkasse 25.000 Euro zusammen kamen, um die Sanierung zu stemmen. „Wir haben den kompletten Anlauf in nur reichlich drei Monaten dank vieler Helfer modernisiert“, so Anders. Morgen kann es deshalb von 13 bis 16 Uhr im Greifenbachtal auf der Schanze rund gehen. Mit dem Weihesprung rechnet Anders gegen 14.15 Uhr. (mas)